

L'armée syrienne récupère le contrôle de nouvelles régions de la province d'Alep



Damas 18 mars (RHC)- Des unités de l'armée syrienne ont occupé 11 villages et localités dans la province d'Alep après en avoir délogé des groupes de l'organisation terroriste État Islamique.

En tout, 60 villages et localités sont passés, jusqu'à présent, sous contrôle des troupes syriennes et des milices alliées qui ont détruit de nombreux automitrailleuses, des chars et qui ont abattu quatre drones des terroristes.

L'armée syrienne a également repoussé de nouvelles tentatives d'infiltration de groupes armés vers une position militaire dans la ville de Deir Ezzor, située à 400 kilomètres de Damas. Plus d'une vingtaine de tonnes d'aide humanitaire des Nations Unies sont arrivées à cette zone, selon des données fournies par le Centre Russe pour la Réconciliation en Syrie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124547-larmee-syrienne-recupere-le-contrôle-de-nouvelles-regions-de-la-province-dalep>



Radio Habana Cuba